
 

 

昨
年
の
市
議
会
選
挙
で
は
大
変
お
世
話
に
な
り
ま
し
た
。 

市
民
の
「
笑
顔
」
が
あ
ふ
れ
る
ま
ち
づ
く
り
へ
、
一
生
懸
命

頑
張
り
ま
す
。 

ニ
ュ
ー
ス
読
者
、
後
援
会
会
員
の
皆
様
に
は
お
力
添
え
、
こ

れ
か
ら
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

本
年
も
、
ご
指
導
、
ご
鞭
撻 

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す 

市
議
会
議
員 

 

住
田 

由
之
輔 

 
 

 

１月 ２５日、日曜日 

午前１０時から市政報告会 

（参加費無料） 

１２時より、新年会 ２時に終了 

（恒例の「なべ」、参加費５００円） 
・お茶以外の飲み物はご持参ください 

・食べ物の差し入れは大歓迎 

・車でのお越しはご遠慮ください 

場所・住田由之輔生活相談事務所 

申込みはお近くの党員か住田市議まで 

 

共催・南部後援会と南部支部 

 川西では比例で 

７，８３７票、１１．４％確保。 

選挙区で吉岡けんじさんが 

９，８６０票１４．８％獲得しました。 

  

日本共産党衆議院は２１議席を獲得し、予

算を伴わない議案提案権を得ることができ、

積極的に活用していきます。 

国会論戦が楽しみです。 

 安倍悪政に対抗できるのは日本共産党しか

ありません。くらし守る立場で頑張ります。 

 ご期待ください。 

 
 

小選挙区 

・沖縄１区で日本共産党 

赤嶺政賢さんが当選 

・兵庫６区で、 

吉岡けんじさん健闘 

３４，９４７票獲得 

全国の比例票６０６万票 

２０議席に結びつく 

兵庫県から堀内照文さん初当選 

総選挙 

日本共産党は 

市政報告 

と新年会 
 

明けまして 

おめでとう 

  ございます 
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 比例選挙で日本共産党は四国ブロック以

外すべてで当選しました。 

 「日本共産党は嫌いだが、安倍政治はもっ

と嫌い。どこにしようかと迷ったが共産党し

か残らなかった」。「一貫していてぶれない。

そこがいい。今度こそ躍進してほしいと投票 

ニ
ュ
ー
ス
読
者
、
後
援
会
員
の
皆
様 

ご
協
力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た 

南
部
後
援
会 

会
長 

稲
生 

孝
雄 

新
年
あ
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

昨
年
十
月
は
市
議
会
選
挙
、
続
い
て
十
二
月
は

衆
議
院
選
挙
と
連
続
し
、
皆
様
に
は
何
か
と
ご
協

力
い
た
だ
き
感
謝
し
て
い
ま
す
。 

あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。 

しました」。若者は「戦争を始めたら私たち

が戦場へ引っ張られる。安倍政治に真正面か

ら反対し平和を訴えている共産党がかっこ

いい」などいろいろ理由はあるけれど、国民

の立場で「別の道」を明確に示し、訴えてい

る姿に多くの方が共感していただきました。 

 近畿ブロックで１０８万票、前回２議席か

ら４議席へ、「比例は日本共産党に」で、堀

内照文さんを当選させました。 

選挙結果報告する吉岡 

けんじさんと住田市議 

市
議
会
選
挙
で
は
住
田
由
之
輔
さ
ん
を
六
度
議
会

へ
送
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

何
と
言
っ
て
も
衆
議
院
選
挙
は
大
躍
進
、
８
議
席

か
ら
２
１
議
席
へ
大
き
く
前
進
。
兵
庫
県
で
は
１
０

年
ぶ
り
に
近
畿
の
比
例
で
「
堀
内
照
文
」
さ
ん
を
国

会
へ
送
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

さ
て
今
年
四
月
は
一
斉
地
方
選
挙
で
川
西
も
県
議

会
選
挙
が
行
わ
れ
る
予
定
で
す
。
政
務
活
動
費
の
使

い
方
で
大
問
題
に
な
っ
た
県
議
会
。
そ
の
な
か
に
川

西
・
猪
名
川
選
出
の
自
民
党
議
員
も
い
ま
し
た
。 

企
業
献
金
も
政
党
助
成
金
も
受
け
取
ら
ず
、
政
務

活
動
費
問
題
で
も
積
極
的
に
改
善
提
案
す
る
日
本
共

産
党
の
出
番
で
す
。 

本
年
も
ご
支
援
・
ご
協
力
、
よ
ろ
し
く
お
願
い
い

た
し
ま
す
。 

街頭宣伝する堀内照文さん 

こ相談事はまず、住田由之輔市会議員へ 

電話・０９０－９２８３－６７３９ 

弁護士・専門家へのご紹介もします 

日本共産党躍進 

－４－ －１－ 

雪の中の羊たち。写真提供・稲生孝雄さん 



 

３７０便すべてジェット機に 

２０１５年夏ダイヤから 

加茂幼稚園・加茂保育所統合して旧加茂小学校跡地へ 

「子ども・子育て支援新制度」負を先取りし合理化 

 新関西国際空港株式会社より１０市協

の行政側に、プロペラ機枠をすべてジェッ

ト機（低騒音機）化に２０１５年夏ダイヤ

からするという方針が示されました。議会

へは１月１９日に飛行場対策周辺整備特

別委員会で説明があります。 

 これまでも川西南部住民は騒音に悩ま

され続けてきました。低騒音ジェット機で

「うるささ」が低減できるのか、金属音が

低減できるのか、安全面はどうかなど課題

があります。 

 

①公共施設の再配置と中央北地区整備が同時

に進められています。 

老朽化に伴い、施設の維持管理、特に人命に

かかわる部分での対処が早急に求められます。 

私たち日本共産党議員団は、学校の耐震化な

ど以前から要求してきてやっと小中学校は終わ

りに差し掛かりました。 

これから幼稚園、保育所に取り掛かる時期に

なりました。→② 

 

→②ところが川西市は、待機児童の解消

と銘打って市立幼稚園と保育所の統廃

合を提案してきました。国のすすめる合

理化方針と全く同じ方向性です。 

 中央では、川西北幼稚園、中央保育所、

小戸保育所、北保育所の４つを一つにま

とめるということです。定員数では２０

０名を超える施設を作り、さらに待機児

童、ゼロ歳児など受け入れようとしたら

マンモス施設になります。保護者の願う

施設になるとは思えません。→③ 

 

 

加茂新橋付近の安全対策 

一般質問で住田議員

が取り上げました。 

事故が絶えません。 

特に最明寺川に架か

る橋付近が危険です。  

これからも改善へ力

を尽くします。 

 

加茂遺跡国指定増える 

斜面地に続き、平面の

畑地も地主の方のご協

力で、国の史跡指定を取

り付けることができま

した。 
 

３４０項目、市長等に 

２０１５年度予算要求する 

 

市民要望をもって、毎年市長・教育

長に対し予算要求を行っています。 

また阪急バス、能勢電鉄、ＪＲ西日

本への要望も行っています。 

今回の重点要求項目としては 

「国とは対等の立場、市民の願いと

して国に意見等を言うべきだ」として 

○憲法の遵守を求める 

○消費税増税ストップせよ 

○原発の再稼動をするな 

○高校の授業料すべて無償化など 

その他 

○中学校給食の実現 

○少人数学級の拡充 

○市立川西病院を地域住民の医療拠点

として充実せよなど  

久代地域のまちづくり 

騒音被災者に優先枠を

広げろ 

航空騒音跡地問題で川西市と新関空

会社で覚書を交わし、緑地など市は寄付

を受けることになりました。 

 移転跡地活用については原則一般競

争入札を行うとしながら、２戸１の一つ

が残っている住宅の補強問題で、隣地購

入を優先するとしてきました。 

同じ考えで２戸１でなくとも騒音被

害者には近隣の土地取得に「優先順位」

を持たせの声が強く上がっています。 

本当に 

いいの？ 

川西市は以下の計画案など市民のパブリックコメントを

募集しています。（募集期間が違いますので市のホームペ

ージをご照覧ください） 

 

◎川西市高齢者保健福祉計画・第６期介護保険事業計画 

◎川西市介護保険事業に関する条例の制定 

◎川西市障がい者福祉計画・第４期川西市障害福祉計画 

◎第２期中心市街地活性化基本計画 

◎川西市中央北地区低炭素まちづくり計画 

◎新名神高速道路インターチェンジ周辺土地利用計画 

◎川西市景観計画 

◎川西市都市景観形成条例の改正 

◎中学校給食推進基本方針 

◎川西市公共交通基本計画 

◎川西市人権行政推進プラン改定 

◎川西市子ども・子育て計画 

→③南部では加茂幼稚園と加茂保育所

の幼保一体化施設を旧加茂小学校プー

ル跡地へ新設する計画です。駅からず

いぶん遠くなりますし、坂を上ってい

かねばなりません。 

北部では牧の台幼稚園と緑保育所の

一体化です。すでに松風幼稚園の廃園、

久代幼稚園と南保育所の一体化も俎上

に上がっています。このような方向で

若い世帯が川西に住み続けていただけ

るでしょうか。 

－２－ －３－ 

 

市長に予算要望書を渡す議員団 

久代上空を飛ぶジェット機 鴨神社 

上・加茂保育所、下・幼稚園 

旧加茂小学校、左プール 

右が体育館 

一般質問直前にも事故 

遺跡めぐり 


